

Las bibliotecas de la comarca registran más de 30.000 lectores en 2007

Dicen que los libros son la puerta a la imaginación y las bibliotecas municipales son una de las mejores maneras de acercarse a ellos. Para dar a conocer todos los servicios que prestan estos centros de lectura, este viernes se celebró el Día de la Biblioteca. En la comarca del Nervión Ibaizabal existen una quincena de recintos de este tipo que registraron la visita de más de 160.000 usuarios el año pasado. Según los datos de 2007, alrededor de un centenar de nuevos lectores se apunta cada año.

Las cuatro bibliotecas de Basauri, con más de 12.000 lectores, prestaron 95.000 publicaciones de todo tipo. Galdakao, con 12.000 carnés de lector, registró 37.000 préstamos. Arrigorriaga y Etxebarri, tienen 3.000 lectores cada uno y los préstamos en ambos superan los 10.000. Además, la mayoría de las bibliotecas trabajan en red por lo que un usuario de una localidad puede coger prestado materiales en otra población. Son las ventajas de las nuevas tecnologías, explican responsables de estos centros. Una radiografía de los lectores de la zona indica que las mujeres acuden más que los hombres, sobre todo, en busca de novela y en castellano. También son muchos los niños que van por las tardes a por manuales de consulta para hacer sus deberes. En cuanto a preferencias, hay de todo. Los que escogen las últimas novedades del mercado son mayoría. Por ejemplo, en Arrigorriaga el libro más solicitado este mes es el bestseller 'Los hombres que no amaban a las mujeres'. Pero también los hay que tiran más por la novela histórica, como es el caso de Orduña, donde algunos de los autores preferidos son Toti Martínez de Lecea o José Luis Urrutia.

Más servicios

Sin embargo, la biblioteca actual no sólo almacena libros. Las nuevas formas de entretenimiento también han llegado a estos recintos. El préstamo gratuito de películas en DVD o los compactos de música son claro ejemplo de ello. Intentamos estar al día en todas las expresiones culturales que interesan a nuestros usuarios. Eso incluye abrirse a nuevos dispositivos, explican desde Etxebarri. Además, se ofrecen otro tipo de actividades paralelas como talleres mensuales, concursos, sesiones de cuenta-cuentos, teatros, presentaciones o exposiciones.